
Beschluss: 
 
Ratsherr Kluckhuhn weist darauf hin, dass trotz des Vorberichts Veränderungen in den je-
weiligen Teilplänen schwer nachzuvollziehen sind, weil Erläuterungen fehlen. Da es dabei 
auch um wesentliche Beträge geht, wären Erläuterungen ab einer definieren Wertgrenze, 
z. B. > 100.000,00 €, hilfreich. Das Thema soll im Finanz- und Wirtschaftsförderungsaus-
schuss vertieft werden. 
 
Herr Stadtrat Dörflinger sagt zu, derartige Informationsbedarfe nach Möglichkeit zu befriedi-
gen. Es wird geprüft, inwieweit eine Veränderungsliste ab einer solchen Wertgrenze erzeugt 
werden kann – zumal dies mit einigem Aufwand verbundnen sein dürfte. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


